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ABSTRAK 

Anis Hidayati NIM: 17306153007 “Pengaruh Keluarga Tenaga Kerja 

Indonesia (TKI) Terhadap Perilaku Disiplin Belajar Siswa SD di Desa 

Junjung Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung” Jurusan 

Bimbingan Konseling Islam (BKI), Fakultas Ushuluddin, Adab, dan 
Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, Tahun 2019 
dibimbing oleh Muh. Sholihuddin Zuhdi, M.Pd. 

Kata Kunci: Pengaruh Keluarga TKI, Perilaku Disiplin Belajar 

Pelanggaran disiplin belajar siswa selama berada di sekolah sudah terjadi 
sejak lama dan cenderung terus berlanjut bahkan meningkat hingga saat ini. 

Seharusnya hal tersebut dapat teratasi sehingga kegiatan belajar mengajar di 
sekolah dapat terlaksana dengan baik. Berdasarkan data lapangan yang mayoritas 
pekerjaan orang tua siswa sebagai TKI, peneliti menemukan fenomena 

pelanggaran disiplin belajar tersebut. Pelanggaran yang tampak diantaranya 
adalah siswa membawa buku pelajaran tidak sesuai dengan jadwal dan terlambat 

masuk ke kelas. Berdasarkan teori yang ada, disiplin tidak hanya dipengaruhi oleh 
siswa itu sendiri melainkan juga dipengaruhi oleh faktor eksternal termasuk 
keluarga. Oleh karena itu, peneliti tertarik untuk mengetahui pengaruh keluarga 

terhadap perilaku disiplin belajar siswa SD di Desa Junjung yang merupakan 
daerah penghasil TKI paling banyak di wilayah Kecamatan Sumbergempol, 

Kabupaten Tulungagung. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui 
apakah ada pengaruh yang signifikan antara variabel keluarga terhadap perilaku 
disiplin belajar siswa SD di Desa Junjung,  Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten 

Tulungagung. 

Pendekatan penelitian ini adalah kuantitatif dengan menggunakan jenis 

penelitian asosiatif. Metode pengumpulan data berupa angket, observasi, 
dokumentasi dan wawancara. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa 

SD kelas V dan VI di Desa Junjung sejumlah 201 siswa. Sampel dalam penelitian 
ini adalah 34 siswa dari kelas IV dan V yang salah satu atau kedua orang tuanya 
bekerja sebagai TKI diluar negeri. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian 

ini menggunakan purposive sampling. 

Teknik analisa data yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi 
linier sederhana dan sumbangan efektif yang sebelumnya dilakukan yaitu uji 
normalitas, uji linearitas, dan uji asumsi klasik. Pengujian-pengujian tersebut 

menggunakan bantuan aplikasi Statistical Product and Service Solution (SPSS) 20 
for windows. Berdasarkan hasil output analisis regresi linear sederhana, diperoleh 

data Sig. sebesar 0,000. Jadi perbandingannya adalah 0,000 < 0,05 yang berarti 
dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara variabel keluarga terhadap 
disiplin belajar siswa SD di Desa Junjung, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten 

Tulungagung. Perilaku disiplin belajar siswa dengan orang tua yang bekerja 
sebagai TKI diluar negeri adalah rendah dikarenakan keberfungsian keluarganya 

juga rendah. Hal ini terjadi karena kurang adanya pendidikan langsung dari orang 
tua sebagai figur yang pertama dan utama bagi seorang anak.  
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Students disciplinary offenses while in school has been happening since a 
long time and tends to continue even up to the present. Supposedly it can be 

resolved so that teaching and learning in schools can be done well. Based on field 
data that the the majority of parents work as migrant workers, researchers 

discovered the phenomenon of learning discipline violations. Violations look 
them are students bring textbooks in accordance with the schedule and late into 
the classroom. Based on existing theory, the discipline is not only influenced by 

the students themselves but also influenced by external factors, including the 
family. Therefore, researchers interested in knowing the family influence on the 

behavior of elementary students learn discipline in the Junjung Village which is a 
regional producer most migrant workers in the Sumbergempol District, 
Tulungagung. The purpose of this study was to determine whether there is a 

significant influence between family variables on the behavior of elementary 
school students in the discipline of learning Junjung Village, Sumbergempol 

District, Tulungagung. 

This research is a quantitative approach using associative type of research. 

Methods of data collection in the form of a questionnaire, observation, 
documentation and interview. The population in this study were all students of 
grade V and VI in the Junjung Village of 201 students. The samples in this study 

were 34 students of grade V and VI that one or both parents work as migrant 
workers abroad a number. The sampling technique in this study using purposive 

sampling. 

Data analysis technique used in this study is a simple linear regression and 

effective contribution previously done of normality test, linearity, and classical 
assumption. Tests using the applicaton’s help Statistical Product and Service 

Solutions (SPSS) 20 for windows. Based on the results of a simple linear 
regression analysis output, data showed Sig 0,000. So, the ratio is 0,000 < 0,05, 
which means it can be concluded that there is influence between family variables 

to the discipline learned primary school students in the Junjung Village, 
Sumbergempol District, Tulungagung. Behavior learning discipline students with 

parents who work as migrant workers abroad was low due to the functioning of 
the family are also low. This is because of a lack of direct education from a parent 
as the first and foremost figure for a child. 
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 ملخص

 (TKI) تأثيرعائلةقوةالعاملة الاندونيسيا  " ١١٠٧٥١٦٠٧٧١: رقم القيد .أنيس هيداياتى 

ــ جونجونج  قريةالابتدائية في  رسةم الطلاب من المدعلى سلوك تأديب التعل   ـ

الأسول الدين والأداب  كليةب ة،الإسلاميالإستشارة  شعبة "تولونجاجونج ـــ غيمفولير سومب

محمد صاليح : ، تحت الإشراف٩٧١٢، تولونجاجونج لجامعة الإسلامية الحكوميةوالدعوة با

 . الدين زهدي، الماجستير

 . سلوك تأديب التعلّم، (TKI)تأثيرعائلةقوةالعاملة الاندونيسيا  :الكلمات المفتاحية

تعلم الطلاب أثناء تواجدهم في المدرسة لفترة طويلة وتميل إلى النظام  مخالفةاستمرت 

أنشطة التعليم والتعلم  أن يغلبه حتييمكن  وينبغي أن ذالك المسائل. ستمرار في الزيادة حتى الآنالا

هااجرين، المعمل الوالدين كعمال  من أغلبية البيانات الميدانية بناء على. في المدارس بشكل جيد

الطلاب كتبًا  لبينهام مثل حم التي تظهار المخالفة. في نظام التعلم المخالفةظاهرة  الباحثة توجدف

على النظريات الموجودة،  ومن بناء. دخول الفصل في ويتأخرونمدرسية ليست في موعدها المحدد 

تم تهلذلك، . كالأسرةيتأثر بالطلاب أنفسهام بل يتأثر أيضًا بالعوامل الخارجية   أن تأديبية ليس

  جونجونج بتدائية في قريةلطلاب المدارس الااعلى سلوك التأديبي  ةمعرفة تأثير الأسر على  ةالباحث

 أما .سومبيرغيمفول، تولونجاجونج التي تعد أكثر المناطق إنتاجية للعمال المهااجرين في مقاطعة

 لطلاب ابين المتغيرات الأسرة على سلوك التأديبي  الإعتبارتأثير معرفة الالغرض من هذه الدراسة هو 

 .بول، تولونجاجونججونجونج ، سومبيرجيم قريةالمدارس الابتدائية في من 
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. بحثالترابطيةالنوعمنهاجية البحث هي استخدام مدخل هذا البحث المدخل الكمي و 

هاذا سكانفي. استخدام هذا البحث طريقة الجمع البيانات هي الاستبيان ، الملاحظة ، الوثائقومقابلة

ة في هذاغيرفي كل مكانطلاب المدارس الابتدائيكل الطلاب الصف الخامس و السادس بحثال

طلابا من  ٠٣العينة في هذا البحث . طلابا ٩٧١جونجونج يعني الصف الخامس والسادسفي قرية

. (TKI)قوةالعاملة الاندونيسيا الصف الرابع و الخامس الذي بعض الوالدينه يعمل 

 .فيبحثهاذاللاستخدامهاادفةأخذ العينات 

ار الخطي البسيط والمساهمة هي الانحد الرسالةتحليل البيانات المستخدمة في هذه  ثو طريقة

الفعالة التي تم إجراؤها مسبقًا، وهي اختبار الحالة الطبيعية واختبار الخطية واختبار الافتراض 

 (spss) وحلول الخدمة تطبيق المنتجات الإحصائيةالساعدة بمواستخدمت الاختبارات . الكلاسيكي

بناءً و  .(Statistical Product and Service Solution (SPSS) 20 for windows)للنوافذ  ٩٧ 

إذاً، . ٠٠٠،٠تصل إلى Sig. ج تحليل الانحدار الخطي البسيط، يتم الحصول على بياناتا تنعلى 

أنه يمكن الاستنتاج أن هناك تأثيراً بين المتغيرات الأسرة على  والمراد (٠٠٠،٠ < ٠٠،٠) المقارنة هي

إن سلوك  .تولونجاجونج، سومبيرغيمفول، في قرية جونجونجطلاب المدارس الابتدائية الم تعلّ  تخصص

التأديبي للطلاب الذين لديهام آباء وأمهاات يعملون في مجال المعارف التقليدية في الخارج منخفض 

مور  من أولياء الأ ةسبب عدم وجود تعليم مباشر الب هذه المشكلة يحدث . متهأداء أسر خفّض  لأن 

   .شخصية للطفل ل وأهمّ كأوّ 

 

 

 


